

Acuerdo entre Satmex y Hughes

Satélites Mexicanos (Satmex) firmó un acuerdo por 65 millones de dólares para continuar prestando servicios satelitales de banda ancha a la empresa Hughes Network Systems, LLC (HNS).

En un comunicado, la firma que comanda Patricio Norland informó que este convenio considera la extensión del contrato actual por un periodo mínimo de tres años, a fin de que Satmex continúe suministrando capacidad a HNS mediante las unidades Satmex 5, 6 y el futuro Satmex 8, una vez que éste se ponga en órbita e inicie operaciones dentro de dos años.

A su vez, Dave Zatloukal, vicepresidente de integración de servicios de HNS, comentó que este acuerdo permitirá dar continuidad a la prestación de su servicio de banda ancha denominado Hughes-Net.

Con una deuda de más de 400 millones de dólares, Satmex también enfrenta problemas técnicos, pues el Satmex 5 reportó a inicios de año una falla en su sistema de propulsión que redujo su vida útil a 2.5 años; además el Solidaridad 2 se encuentra en órbita inclinada para alargar su periodo de vigencia.

Ante el riesgo de que las posiciones orbitales del país puedan ser ocupadas por otra nación por una presunta explotación ineficiente, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes le concedió un plazo a Satmex para que en un mes presente un plan que le proporcione viabilidad financiera, por lo que la compañía tendrá que enviar su propuesta a la dependencia antes de que termine julio, o de lo contrario el gobierno federal podría aplicar una requisa o cancelar sus títulos de concesión. *(Adrián Arias)*

